

La CFE CGC a de nouveau interpellé la Direction des Antilles – Guyane suite au droit de retrait des salariés.

■ Courriel envoyé par la CFE-CGC le 1 octobre 2019

Bonjour M. KERCALL,

La CFE CGC est plus qu'accablée, de constater que malgré nos diverses et **nombreuses alertes**, le désarroi des salariés dans la boutique en Guyane perdure et s'amplifie.

Nous constatons plusieurs « Burn out », un droit de retrait de la part des salariés (hier), des salariés en souffrance, des alertes CHSCT, etc...

Les salariés en ont r le bol de fonctionner avec des services boiteux, sans perspectives d'embauche ou d'am lioration de la situation, un DTAG et AVSC en d fauts (en cours de restructuration) et un service qui tourne   mi- r gime et en compl tant son effectif avec des CDD non form s. **Une embauche en CDI pour compl ter les effectifs et plus que n cessaire.**

Il est imp ratif que la Direction s'engage fortement une fois pour toutes, sur la remise en fonctionnement des services "en panne" pour que les salari s ne puissent plus subir les clients en col re en boutique.

Il serait temps, M. KERCALL de d clencher un plan « **Marshall** », car l'heure est **tr s grave** et des mesures **imm diates et ad quates** sont   prendre avec une communication   la cl .

Svp, M. KERCALL, n'attendez pas que le pire se produise dans la boutique ! et surtout, bannissez la phrase : **ne vous inqui tez pas tout va bien, on g re ! etc...**

Merci de m'avoir lu. Dans l'attente de vos actions.

**PS** : copie du courrier   Mme DULAC, Mme CUMAIN, Mme SABOTIER, M. DE SAINT AUBIN, Mme HERTHE, Mme DONTEVIEUX et M. JOYAU

**Information** : La CFE CGC a rencontr  ce mercredi 2 octobre Mme SABOTIER (DRH Orange France) sur Paris, afin d' voquer le malaise au sein de la boutique en Guyane.

La CFE CGC reste disponible pour toutes informations compl mentaires

